

# Super Charly !

Plusieurs fois nominé, mais jamais nommé. On se croirait aux Oscars. Eh bien non !

On est au comité du Lyonnais qui décerne chaque mois un prix : le joueur du mois... et pour janvier, c'est Charly qui a été élu, ex-aequo avec Mireille Bernard, une joueuse du Club de Méximieux.

L'année 2019 commence donc bien pour « notre » Charly qui a raflé nombre de premières places dans les tournois départementaux et régionaux et se classe parmi les premiers dans les tournois fédéraux... comme en témoignent ces quelques photos.

Tout le monde, au club, connaît Charly, un peu.... beaucoup..... Nicole, son épouse, vous brosse son portrait :

« Super Charly se passionne pour beaucoup de choses ! Né sous le signe du taureau et d'un esprit curieux, il se doit de foncer, d'arriver au sommet...En premier le Scrabble bien évidemment depuis 1978, avec le palmarès que l'on sait, président de son club et président du comité pendant plusieurs années mais aussi passionné de bridge avec un classement de 1<sup>o</sup> série et maintenant, la natation où il collectionne les médailles! A cela s'ajoute son intérêt pour la botanique, la généalogie et l'archéologie...Une vie bien remplie et s'il devait un jour se retrouver en maison de retraite ce ne pourrait être qu'en tant que directeur c'est sûr!!!! ».

Charly attend avec impatience le nouvel ODS. Cela vous étonne ? Moi, non !

Un grand bravo à ce joueur insatiable et talentueux!



Vermeils 1 - 1<sup>er</sup> du centre de St Etienne



Phase 3 - 2<sup>ème</sup> du Lyonnais à Vourles



Simultané Mondial - 1<sup>er</sup> du centre de St Etienne



Verdians - 1<sup>er</sup> du centre de Firminy